



1160 m²

Réf. 6294249

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Cannes Découvrez une perle rare située à seulement 2,5 kilomètres à pied de la célèbre Croisette. Cette propriété extraordinaire s'étend sur plus de 8000m² et comprend quatre charmantes maisons, chacune nichée dans son propre espace serein. Entourée de beauté naturelle et de tranquillité, cette demeure offre un sanctuaire loin de l'agitation, avec des vues imprenables sur la mer. Ne manquez pas cette opportunité sans pareille de posséder un morceau de paradis à Cannes. Contactez-moi dès aujourd'hui pour organiser une visite. #Cannes #PropriétéExceptionnelle #Tranquillité #VueMer Les informations ...

Cannes Discover a rare gem located just 2.5 kilometers on foot from the renowned Croisette. This extraordinary property spans over 8000m² and comprises four charming houses, each nestled within its own serene space. Surrounded by natural beauty and tranquility, this estate offers a sanctuary away from the hustle and bustle, with breathtaking glimpses of the sea. Don't miss out on this unparalleled opportunity to own a piece of paradise in Cannes. Contact me today to arrange a viewing. #Cannes #ExceptionalProperty #Tranquility #SeaViews #ExceptionalProperty #Cannes #Croisette #SeaView #Tranquility

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

